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Canalisation du 22 mai 2003 - 
 
N’ayez pas peur de l’avenir pour vous même, soyez dans la lumière. Pensez-y, 
c’est concret, enveloppez vous de votre enveloppe dorée de protection. C’est la  
protection de Dieu, n’ayez crainte la-dessus. Soyez enveloppé dans la protection 
de Dieu. Si vous le voulez au petit matin, voyez-vous dans cette enveloppe dorée, 
et c’est tout. Plus vous visualiserez longtemps cette image dans la journée, mieux 
ce sera. Mais déjà au matin. Ne doutez pas, n’ayez pas peur n’ayez pas de 
crainte, il se dit beaucoup de choses, de tout et de son  contraire, du vrai et du 
moins vrai. Qu’est-ce qui est vrai pour les humains ? Certains doivent vivre des 
situations particulières, pour certaines raisons. Parfois ils l’ont provoqué, c’est 
surtout rapport aux rencontres extra-terrestres et parfois ils cherchent des 
situations ambiguës pour eux-mêmes, et pour se prouver qu’ils existent ceci-dit, 
la majorité des Humains n’aura pas à subir des enlèvements, des tortures ou de 
l’esclavagisme. Il y a des humains qui sont un peu plus compliqués que d’autres, il 
y a des humains qui souhaitent vivre ces aventures pour se faire pardonner leur 
karma passé. Voilà. 
Pour le doré, occupez vous principalement de vous-même parce que tout le monde 
n’a pas envie de votre lumière dorée et tout le monde n’a pas envie de votre 
protection. C’est pour cela qu’il ne faut pas trop se soucier des autres, merci de 
l’amour que vous leur apportez. Ne pensez qu’à vous, et ce n’est pas égoïsme de 
dire cela, à vous et à vos proches, et à vos biens, il est dit cela oui. 
… Ce n’est pas évident, on a été éduqué autrement : “ oublie-toi ”, la religion était 
ainsi. 
- Ou est le résultat aujourd’hui ! Oublie toi et pense aux autres. Quel est le 
résultat ? le voyez-vous ? 
- G. continue tes prières, elles sont bonnes et elles se réalisent. …Il a souvent 
été dit dans les textes : Il est égoïste de vouloir s’occuper des autres si on n’est 
pas bien soi-même. … Continue, englobe les enfants, mais ils sont sur une autre 
direction, principalement ceux que tu côtoies. Ceux-ci te le doivent bien, rapport 

à des vies antérieures. Car tu as un passif qui n’est pas du tout négatif avec la 
colonie d’enfants que tu as actuellement sous ton enseignement. Les nouvelles 

générations des enfants qui arrivent sont des enfants de génération supérieure. 
Tes prières sont de simples bonbons mais elles ont leur effet quand même. 
L’enseignement que tu fais est bien, mais ils ont leur voie tracée. Il y a beaucoup 
de perversions qui sont faites en ce moment pour détourner ces enfants de leur 
droit chemin. C’est ce que vous pouvez voir dans les feuilletons télévisés, dans 
les films et les publicités. Beaucoup de choses sont faites pour vous détourner 
et surtout pour les détourner eux de ce qu’ils ont à faire pour éveiller, faire 

évoluer la terre. Donc les films violents, les quantités de films qui leur sont 
donnés, les jeux, tout ce qui est fait pour attirer leur attention. Donc continue 
les prières, continue le travail et l’enseignement que tu fais avec eux. Ceci-dit, 
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les élèves vont dépasser leur enseignante, bien au-delà de leurs espérances et 
bien au-delà de tes souhaits car ils ont une vie plus forte.  
- Q - Gêne quand tu canalises ; je dois régulariser … mais ça ne dure pas. 
- Des incompatibilités vibratoires avec le petit enseignement qui est donné à ce 
moment là, quelque chose que tu n’as pas saisi ou qui ne t’intéresse pas 
forcément. Tu n’as pas de bile à avoir. 
- Q - Moi j’ai un ressenti au cœur… 
- Ton ressenti est plus dans l’affectif et le sentimental en ce qui concerne nos 
énergies. Nous sommes des énergies christiques au niveau de l’archange Mickaël. 
Tu as peur et tu doutes, et en même temps tu reçois des informations. Et tu 
n’arrives pas à bien les percevoir comme étant bonnes ou mauvaises venues de la 
lumière ou venues de l’obscurité que tu crains beaucoup. Alors tu veux les 
accepter et tu les rejettes en même temps… Tu refoules 
- Oui j’ai envie d’avoir des informations, puisque je viens. 
- Crainte et beaucoup de manque de confiance en toi. 
- Q - Je ressens la même chose, je suis gênée au niveau du cœur. 
-  Toi aussi, ce serait sentimental. Parfois tu as du mal à accepter les réponses. 
D’où ce blocage. C’est plus une fermeture de chakra du cœur, une protection que 
tu te mets.  
- Tous vos travaux sont bien dans le mesure où vous travaillez avec amour. Il 
n’y a pas de couleur ou d’énergies plus puissantes que d’autres, tout vient de 
votre mental. Vos succès comme vos réussites et aussi pour vos patients, leurs 
blocages comme leur guérison spontanée c’est eux qu’ils le veulent et c’est eux 
qui adhèrent à vos idées, qui les refusent.  Toutes les couleurs sont bonnes, 
toutes les énergies sont bonnes, attention, il faut les doser et les adapter. En 
fonction des besoins des patients ou de ceux qui demande de l’aide ou un apport. 
- Q - Est-ce bien de faire tout le temps des nettoyages. 
- Dasinadérada : Vous avez des pensées un peu dévoyées, un peu détournées 
avec le nettoyage. Souvent les personnes chez qui vous allez devraient nettoyer 
leurs pensées. Etes-vous capables de nettoyer leurs pensées, pouvez-vous le 
faire, en avez-vous la puissance ? ça les regarde. Faites du nettoyage dans les 
maisons, c’est très bien. Mais tant que leurs pensées ne seront pas claires, ces 
pensées leur reviendront. A eux de rendre leur mental plus hygiénique. Et 
maintenant ou en est ton cœur. ? Il m’a été demandé cela. 
- …Je sens moins… Ca veut dire que dans l’énergie de Dasinadérada je me sens 
bien. Je le sais… 
- Les soins en 2 jours … 
- Le soin en 2 jours est vrai et efficace. Celui-ci ne dépollue pas toujours la 
pensée de la personne. Tant que la personne a des pensées à se plaindre ou à 
gémir, elle attire à elle la compassion. Beaucoup d’humains sont gémissants. Les 

pollués font partie de ces gens là, attention aussi, certains ne veulent pas perdre 
leur pollution. 
- Q - Je me demande si je dois me fatiguer à faire des dépollutions 



 3 / 7 

- Non, tu ne te fatigues pas à faire des dépollutions, c’est du crédit que tu as 
sur ton compte… karmique. A toi de trouver le juste milieu. Qui a vraiment 
besoin de toi et qui veut vraiment se faire chouchouter. A toi de ne pas 
disperser de ton précieux temps. Je pense et nous pensons que tu sais ce que tu 
dois faire pour aider ces gens-là, ou ne  leur communiquer qu’une bonne parole. 
- Q –L. Gêne, boule au plexus solaire. 
- Par le passé tu as souvent ressassé des idées et des mauvaises pensées. Et ça 
s’est durci à ce niveau là. Cette boule douloureuse est liée à ton passé de cette 
vie-ci. Alors est-ce que cette boule va rester toujours en toi ? Bien, si tu le 
souhaites oui. Mais si elle te dérange et que tu en as marre et que tu veux qu’elle 
s’en aille, demande le et en même temps nettoie tes pensées, ne rumine plus. Le 
passé c’et le passé et le passé c’est d’oublier, et cette boule disparaîtra.  
- Q -J. message pour dormir. .. un ordre… je me suis réveillée par le bruit d’un 
battement d’aile…je l’ai vraiment entendu.. imagination ou… 
- L’effet boomerang. Quand tu as eu envie de dormir, c’est les bonnes pensées 
ou le travail qu’on a  fait sur toi ou que tu as eu pour toi-même qui t’est revenu à 
ce moment . Tu as eu envie de dormir. La 2ème chose c’était un enseignement et 
c’est vrai, c’était des êtres célestes qui étaient auprès de toi. Ou du moins toi, tu 
étais prés d’eux. Les enseignements qui vous sont donnés pendant le sommeil, la 
nuit quand vous dormez ou lors de votre sieste ou de votre repos magnétique 
sont généralement donnés par vos cellules. Dans votre cerveau vous avez le 
mental qui analyse et qui dissèque trop  les informations, c’est vous qui l’avez 
voulu lors de vos précédentes incarnations et ça vous est resté. Donc 
l’information vraie et vérifiable est donnée à vos cellules, et le cœur qui draine le 
sang peut en ressentir la vérité ou la fausseté en liaison avec le cœur physique 
et en liaison avec le chakra du cœur. Pourquoi nous vous disons : mettez cette 
information sur votre cœur ? Valide-la avec le cœur. 
- … 
- Non tu n’as pas à être impressionnée, cela n’a pas d’importance cette 
information a été stockée dans les cellules de ton corps. Prends-le comme une 
bénédiction. C’était important que tu conserves pendant longtemps ce contact. 
Vous l’avez tous, on l’a tous chaque jour, chaque nuit. Mais on l’oublie et les 
contacts sont de plus en plus proche. Pour ceux qui veulent bien l’accepter. En as-
tu tiré une grande satisfaction ? 
- Oui 
- Tu n’as pas été impressionnée ? 
- Non mais j’avais l’impression d’être dans un état second. …  êtres que j’avais 
créés, il fallait que je m’en occupe pour qu’ils ne meurent pas… 
- Tu n’as pas à t’angoisser de ces choses-là, tu t’es autorisée, tu t’es donnée la 
permission d’avoir des contacts avec des entités de lumière proches de toi. Tu ne 
les as pas créées et rappelle-toi que rien ne meure, par contre vous continuez à 
vous envoyer des pensées négatives en vous disant : je vais les tuer et il  va 

mourir si je ne m’en occupe pas. C’est faux. Tu t’es autorisée à être en contact 



 4 / 7 

avec des compagnons ceux qui te suivent tout le temps, ton éveil est de plus en 
plus grand. Et ces contacts seront de plus en plus forts pour toi et si tu les 
oublies ils ne mourront pas ils seront toujours près de toi. Ce sont tes 
compagnons . 
- … 
- en fait tu le connais, tu ne veux pas encore le dévoiler à toi-même. 
- … 
- Voilà ce qui est dit :  restez simples dans vos croyances, n’en rajoutez pas. 
Tout est vrai et tout existe. Certains êtres ont la possibilité de se créer des 
entourages virtuels et de les faire mourir après. Et tu ne veux pas créer des 
entités pour les voir mourir. Ce qui est dit dans la cabale est vrai aussi mais cela 
ne regarde que certaines populations, en particulier les juifs…parce qu’ils ont une 
connaissance du passé très lointaine, un souvenir très profond mais ils sont 
concentrés sur leur propre personne, ils ne veulent pas s’ouvrir  aux autres gens, 
aux autres pays, c’est pour cela que c’est un peuple qui souffre, ils n’ont pas à 
vivre la souffrance, ils n’ont pas à vivre la guerre. Ils ne veulent pas enseigner la 
cabale, ils ne vous donnent que des morceaux lapidaires pour vous égarer. 
Rassurez-vous ils n’y a pas qu’eux qui vous manipulent et eux aussi sont manipulés 
. Rassurez-vous si je peux parler comme cela. 
- …D’autres livres Zoar , le livre des splendeurs… 
- La terre change de plan vibratoire, vous allez changer de dimension. Tous 
ceux qui le désireront passeront dans l’autre dimension, qu’ils soient juifs, 
européens ou africains ou d’un autre continent ou d’un autre plan sur cette terre. 
Ceux qui ne voudront pas ou qui n’auront pas compris leur mission resteront là, 
resteront coincés dans cette dimension. Dans les mondes que vous côtoyez 
actuellement, que ce soit celui-ci ou celui du moyen-âge ou d’un passé 
préhistorique ils resteront coincés quelques temps dans …  
- Un juif lorsqu’il revient, il revient forcément en juif, ils ont cette 
connaissance en eux. 

- En général les juifs restent juifs. Ils se réincarnent en juif parce qu’ils le 
veulent, parce qu’ils ont des choses à comprendre sur cette terre et des choses 

à apporter aux autres et que finalement ils restent centrés sur eux-mêmes. La 
leçon n’a pas été comprise, comme vous sur d’autres plans. Ceci-dit, il faut les 

accepter et les aider comme les autres êtres humains  Difficile parfois d’aider 
quelqu’un qui s’enferme sui lui-même. Mais il faut les accepter. Vous croyances 
ont tellement été dévoyées qu’est-ce que vous croyez donc, qui a la meilleure 
croyance que d’autres. A la limite, celui qui ne croit pas serait peut-être plus 
près de la vérité que celui qui croit.  
- … 
- Sachez quand même que les Américains sont bien plus manipulés que vous. Ils 

n’ont plus du tout la maîtrise de leur vie, de leurs pensées. Ou, tout est contrôlé 
chez eux, mais ils aiment bien, ils le veulent. 
- … ils veulent conquérir le monde… 
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- Ils ont été manipulés et ce sont laissés embobinés. Ils ne sont pas nombreux 
à vouloir être conquérants,  
ceux qui manipulent… 
- Qui manipulent ? 
- D’abord il y a des humains qui manipulent les autres humains, ensuite il y a une 

conscience supérieure qui vous a créés à une certaine époque pour nous 
asservir à leurs besoins . La race humaine a son autonomie, réussir a  avoir 
son autonomie dans ses créations. Vous vous êtes endormis sur votre passé et 
vous avez été à nouveau récupérés par vos créateurs pour être manipulés. 
Tout le monde n’accepte pas … tout le monde n’accepte pas la soumission, tout 
le monde n’accepte pas la domination. Alors qui ne l’accepte pas ? Eh bien ce 
sont les gens les plus simples, ceux qui ne cherchent pas le luxe, le pouvoir, la 
domination sur les autres. Plus vous voulez dominer les autres, plus vous êtes 
manipulés et plus vous êtes dominés. C’est une spirale. Les Américains 
dominent et soumettent ceux qui ont un fort passé karmique  … Celui qui 
domine sera esclave demain.  

- … 
- Il est dit cela, les origines de l’homme remonte aux Amériques Vous avez 

entendu cela vous ? 
- Oui, .. les Mayas les Aztèques .. 
- Et ils se sont répandus sur le globe, comme d’autres populations humaines. Et 

ce retour se fait en Amérique, réincarnation. 
- Q - En Algérie… (tremblement de terre) 
- Il t’est dit ceci, pauvre aujourd’hui, riche hier. La terre se purifie, la terre se 

nettoie, la terre ne veut pas tuer ses enfants, ceux qui sont morts 
aujourd’hui c’est ceux qui n’acceptent pas le changement vibratoire. Vous êtes 
de plus en plus fatigués, dispersés mais en même temps, ce changement de 
plan est déstabilisant. En France comme en Allemagne, vous êtes en sursis. Il 
y a quelque chose qui se prépare autour de vous. Mais vous êtes de grands 
enfants qui s’assagissent alors… 

- … 
- C’est pas que tu ne puisses pas savoir, c ’est que la conscience européenne 

modifie la trajectoire, je n’arrive pas de dire le mot, la trajectoire de 
l’histoire, tu as compris ! 

- Q -…Les événements en France avec les retraites, est-ce bien ou sommes-
nous manipulés par le système 

- Il faut accepter ton patron, il faut aimer son prochain mais on veut vous faire 
travailler plus et plus longtemps, et là vous avez compris qu’il y a de la 
manipulation. On peut vouloir la paix dans le monde ne pas accepter 
l’hégémonie américaine, ça n’empêche pas  qu’ils ont besoin de nous manipuler. 

- Q -Que faut-il faire, la grève, … ou arrêter de travailler ? 
- Voilà, je n’ai pas d’ordre à te donner. Ceci-dit, fais comme tu le ressens, 

comme te le dicte ta bonne conscience. 
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- Q - Est-ce que c’est bien de … 
- Il est toujours habile de discuter, d’échanger. Si  tu présentes les choses, 

c’est bien. En ce qui concerne ton patron, il est un peu fatigué.  c’est un jeune 
ou quoi ? 

- Non 
- Non, il n’est pas fatigué d’être patron, il est un peu fatigué par certaines 

choses de la vie. Il n’y a pas de mal. Si tu viens avec des projets il sera très 
content d’avoir de nouveaux alliés, une personne avec qui échanger. C’est un 
humain, pense-le et lui a besoin de relations saines, franches et amicales. Et 
tu peux même demander une augmentation. Demande, c’est important pour 
toi.  

- Q – la gestion du système, grève, chômeurs, écoles qui se ferment, certains 
doivent travailler plus et l’autre moitié ne travaille pas. Ils sont mieux placés 
d’être chômeurs. … 

- Statut privilégié de la France, de pouvoir aider les chômeurs. C’est une façon 
pour vous de racheter du karma. En aidant celui qui n’a pas. Ceci-dit, les 
chômeurs ne sont pas tous faignants, vos sociétés ne sont plus adaptées à 
leurs besoins mais ils ne trouvent pas leur réalité alors qu’ils ont devant leurs 
yeux de quoi pouvoir s’épanouir. Ils sont au chômage, ils s’enlisent dans leur 
vision du chômage. 

- … Quelqu’un peut être malade de ne pas pouvoir travailler…mode vie de notre 
époque… 

- Société décadente, elle ne tiendra que le temps que vous voudrez bien la 
faire tenir comme cela. Les gens veulent changer mais ne veulent pas évoluer 
en même temps. Ils veulent que les choses changent pour les autres, mais pas 
pour eux. On a trop peur de l’incertain, on a trop peur de la vie, on a trop peur 
de Dieu qui nous propose ses bontés, ses bienfaits. C’est pour cela qu’on ne 
veut pas y croire. Les gens sont bloqués dans leur évolution, bloqués dans leur 
développement  spirituel et intellectuel. La société se bloque de partout, tous 
vos tiraillements et distorsions que vous pouvez constater à chaque instant. 
Vous pouvez vivre dans une société bloquée et coincée tout en évoluant 
spirituellement. 

- Les enfants … 
- Continuez à travailler sur ce genre d’étude, c’est une formidable remise en 

confiance de vous-même, en conscience et en confiance. Il est important que 
vous travailliez dessus pour en voir les résultats. Ca vous confortera dans vos 
propres capacités à créer. On vous l’a dit, vous avez un corps qui est fait pour 
durer éternellement. … 

-  Avant je me voyais vivre jusque 85/86 ans .. et maintenant j’ai repousser … 
- G. il t’est répondu ceci : tu vois comme tu évolues mais ne repousse plus, ne 

donne plus de terme, terme final, car les choses sont encore plus riches, 
encore plus formidables quand vous saurez exploiter toutes vos capacités, 
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tous vos dons. Ce sont des dons et des capacités que vous avez enterrés 
volontairement. Retrouvez vos richesses … et vos secrets. 

- J’ai remarqué ma peau plus lisse, la peau qui tire, mais est-ce que c’est parce 
que j’ai changé de crème … rires … 

- Les deux sais-tu pourquoi tu as changé de crème, parce que ta nouvelle crème 
s’adapte à ta nouvelle peau est-ce que ça te va ? 

- …Rires 
- Moi , le lendemain de notre  séance, je me suis réveillée les yeux tous collés, 

comme lorsque j’étais petite, donc j’étais toute contente, je ne voyais que 
d’un œil …rires… 

- Q –… l’énergie des francs-maçons … 
- Certains oui, certains sont dans la vieille énergie, certains évoluent dans la 

nouvelle énergie comme tout le monde et un moment donné ces deux énergies 
vont se rerencontrer. Ces deux énergies de séparation vont se retrouver 
pour mieux s’apprécier et se purifier mutuellement l’une et l’autre car 
chacune de ces énergies, ancienne et nouvelle aura fait son travail.  

- Vendredi 16 mai, pleine lune le Vezac … un peu plus d’explications sur cet 
événement … 

- En fait, le Vezac est issu d’un enseignement bouddhiste. Actuellement le 
Vézac représente pour la terre un apport d’énergies de différentes entités … 
Donc pour ceux qui sont ouverts à ces énergies du Vézac, c’est une réception, 
un apport à ces nouvelles énergies, un passage d’ énergies. 

- On est réceptif sans le savoir ? 
- Oui, par contre si consciemment tu as un rejet tu n’auras rien, personne ne 

viendra t’embêter. Il y a beaucoup de gens sur terre en ce moment qui ont un 
rejet de Dieu actuellement car ils ont trop pratiqué la religions par le passé 
jusqu’à l’écœurement voilà, c’est aussi pour ça qu’actuellement… 

- Est-ce que nous aussi nous avons un rejet ? 
- Non, le seul rejet que tu as actuellement c’est la peur et le doute. 
- Es-ce que ce n’est pas pendant la nuit du Vézac qu’il y a eu les événements 

dramatiques au Maroc, 5 attentats dans la même nuit c’est quand même 
incroyable… ? 

- Ces événements sont tout à fait différents les uns des autres. Dans un cas 
c’est l’énergie d’amour et dans l’autre il s’agit, comme d’habitue, d’une violence 
exacerbée, le seul élément commun c’est la pleine lune. 

- Q – mal de dos … Pourquoi ? 
- Aide toi et le ciel t’aidera. Ne mentalise pas. .. Tu veux garder ton fardeau 

sur toi… C’est le poids de ta conscience.  
- Pourtant j’ai l’impression d’être rentrée dans une nouvelle conscience…autre 

chose… 
- Ce qui me vient c’est fardeau et besoin de porter ta charge. Cà c’est pas 

nécessaire, c’est pas utile, je n’ai rien d’autre. 

Merci 


